

12 de mayo de 2021

Alcaldía de Medellín reconoce el trabajo de las 1.128 personas que conforman el equipo de enfermería de la ESE Metrosalud

- La red pública de servicios de salud más grande del país se une a la conmemoración del Día Internacional de la Enfermería.
- Las comunas y corregimientos de Medellín son recorridos por enfermeros y auxiliares de enfermería en la ejecución de proyectos para el cuidado de la salud.

Hoy miércoles, 12 de mayo, el mundo celebra el Día Internacional de la Enfermería y la Alcaldía de Medellín se une a esta conmemoración expresando su sentimiento de profunda gratitud al trabajo de las 1.128 personas que integran el grupo de enfermería de Metrosalud, la red pública de servicios de salud más grande del país.

139 enfermeros profesionales y 496 auxiliares de enfermería están vinculados a la planta de cargos de la ESE Metrosalud, distribuidos en los 52 puntos de atención de la red. Sus funciones están encaminadas al cuidado de la salud en servicios como urgencias, hospitalización, consulta externa y actividades de promoción y prevención, entre otras, desempeñando un papel fundamental en la implementación del Modelo de Prestación de Servicios de Salud de la entidad y en la atención de los pacientes en la emergencia sanitaria generada por la covid-19.

La enfermera Gloria Arango, de la Unidad Hospitalaria de Belén, señaló: *“Escogí esta profesión porque quería una carrera dedicada al cuidado del paciente, a servir a los demás, y qué mejor que la satisfacción de ver que tú aportas a que el paciente salga en las mejores condiciones en las que entró”*.

La implementación a nivel territorial de los programas y proyectos de la Secretaría de Salud de Medellín, como Medellín Me Cuida Salud, Ser capaz en casa, Vigilancia epidemiológica y Atención Prehospitalaria (APH) le ha posibilitado a Metrosalud la contratación de 81 enfermeros y 114 auxiliares de enfermería quienes recorren barrios, comunas y corregimientos desarrollando acciones de promoción y prevención desde los entornos educativos, laboral y familiar.



Avanzar en la implementación del Plan Nacional de Vacunación Covid-19 en la ciudad ha implicado la contratación de un grupo adicional de 135 enfermeros y 163 auxiliares de enfermería con dedicación exclusiva a este proceso, gracias al financiamiento de la Secretaría de Salud. En la actualidad hay 31 puntos de inmunización habilitados en nueve unidades hospitalarias, 19 centros de salud y tres puntos masivos.

Como líderes del cuidado velan por la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad; participan activamente en el tratamiento y la rehabilitación de los pacientes, así como en otorgar cuidados al final de la vida. Acompañan a las personas que han visto comprometida su salud, en donde además de los componentes físicos y biológicos cobra especial importancia el apoyo emocional.

“Sobre sus hombros reposa esta responsabilidad tan grande, aportándole a la ciudad a superar esta situación compleja por la pandemia de la covid-19. Felicitaciones en su día clásico, son muy importantes en el equipo de salud de esta institución y del mundo entero”, expresó la gerente de Metrosalud, Martha Cecilia Castrillón.

Honrar al personal de enfermería, durante la celebración de su día clásico, es muy fácil: continuar con las buenas prácticas de higiene y demás protocolos de bioseguridad para la prevención y mitigación de la pandemia por la covid-19.

Información para periodistas
ESE Metrosalud
Jorge Cuadros Muñoz
511 75 05 Ext.1632

